

# L'Association jeunesse sportive honorée pour son travail sur le handicap

19/10/18

Le comité départemental olympique et sportif du Var poursuit sa distribution de prix à l'endroit des structures locales, symboliques des valeurs de partage.

C'est, cette fois, la ville de La Garde qui est mise à l'honneur via l'association Jeunesse Sportive (AJS) et sa section athlétisme.

En partenariat avec un établissement bancaire de la commune, le trophée de la citoyenneté fut ainsi remis aux membres de l'entité.

Présidée par Aurélie Luisy, l'AJS se voit récompenser pour son engagement au quotidien en faveur des personnes souffrant de handicaps moteurs et cognitifs.

Avec plus de 300 licenciés, l'association créée en 1983 accueille depuis le mois de juin dernier une quinzaine d'adhérents confrontés à des problè-



Les membres de l'AJS La Garde et sa présidente de la section athlétisme, Aurélie Luisy (au centre), ont reçu leur trophée de la citoyenneté, remis par les dirigeants du comité départemental olympique et sportif varois. (Photo L. A.)

mes physiques ou cérébraux. À la fois pratiquants de courses ou de sports de

lancers, ces disciplines leur offrent une prise en charge et un encadrement personnalisés, favorables

à leur épanouissement et leur bien-être en matière de « sport-santé ».

L. A.